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長期包括的管理運営評価委員会 委員長 押 谷

いわみざわ環境クリーンプラザ長期包括的管理運営事業

評 価 報 告 書

日頃より、岩見沢市の廃棄物行政にご尽力いただいていることを、岩見沢市民一同
に代わり感謝申し上げます。

廃棄物処理は、市民の生活と密接に関わり、遅滞なく取 り組むことが重要であり、

岩見沢市においては、収集運搬をはじめ「いわみざわ環境クリーンプラザ いわ☆ぴ
か」において焼却処理並びにリサイクルに関わる事業を行うこととし、その運転管理

業務を荏原環境プラント株式会社に委託されておられます。今般、運転管理状況につ

いて評価することを目的として「長期包括的管理運営評価委員会」を 2月 21日 に開

催いたしました。その結果についてご報告させていただきます。

なお、評価委員として、公益社団法人全国都市清掃会議・技術部技術課長、中川 稔
氏、北海道大学大学院・工学研究院廃棄物処理処分工学研究科准教授、東條安匡氏並
びに私、酪農学園大学名誉教授、押谷 一が委員の委嘱を受け、互選により押谷が委

員長を務めております。

評価委員会においては、「新ごみ処分場長期包括的管理運営事業 モニタリング実

施要領」に基づき荏原環境プラント株式会社より岩見沢市に毎月提出されている月次

報告書の本年 1月分について運転状況、各種環境分析 (モ ニタリング)の結果につい

て、それぞれ詳細なデータ等に基づき説明を受け、運営体制をはじめ、運転状況、モ
ニタリング結果について問題はないことを確認いたしました。

さらに前回 (平成 29年 3月 22日 )の評価委員会以降の運転停止に至るような重

大事故、労災事案について確認いたしましたが、問題は発生していないとの報告を受

けました。

そののち施設を視察いたしました。個々の機器・設備の運転状況について確認して

はおりませんが、運転状況の目視、施設内部の整理整頓、清掃状況などから特段の異

常はないものと判断いたしました。なお、中川委員、東條委員より受け入れプラット
フォームの誘導、容器包装の分別状況などについて良好であるとの感想があった旨を
付記させていただきます。

施設の視察後、委員からの質疑に対して応答していただきましたが、市担当者、委

託先の荏原環境プラント株式会社・岩見沢管理事務所所長、田中健一氏、本社運営事

業本部、進藤康治氏よりそれぞれ的確かつ明確な回答がありました。

質疑応答並びに視察結果を受けて、委員全員で運営状況の評価を行なった結果、特

段の問題はなく良好であると判断いたしましたのでここにご報告申し上げます。

末筆とはなりますが、松野市長はじめ市担当者各位並びに荏原環境プラント株式会

社のみなさまが今後も、安全を第一に安定した運営を続けていただくようお願い申し

上げます。

_だ踊ヽ
筵ジ


